

BOLETÍN No. 153 ->>

Con Orquesta, la UAA complementa todo un proceso de desarrollo, difusión y promoción cultural para el estado de Aguascalientes y la región.

Se presenta OUAA este 3 de abril, 19 horas, auditorio “Dr. Pedro de Alba”.

Como parte de las acciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes para fortalecer la vinculación con otras instituciones de educación superior del país, y ofrecer una formación académica desde escenarios reales, este 3 de abril se presenta la Orquesta de la Máxima Casa de Estudios (OUAA), con la participación del pianista Cristian Arriaga Jiménez, de San Luis Potosí, y el director asistente, Raúl Capistrán Gracia.

La OUAA no sólo se conforma por estudiantes y profesores de la licenciatura en Música, sino que también se busca la participación constante de invitados de otras instituciones, lo cual abona a la formación profesional de los alumnos como ejecutantes musicales, además de que se potencializa la vinculación de la Universidad; y con la realización de conciertos, se complementa todo un proceso de desarrollo, difusión y promoción cultural para el estado de Aguascalientes y la región.

En esta ocasión, los integrantes de la orquesta y el director Julio Vázquez Valls se presentarán en el emblemático auditorio “Dr. Pedro de Alba”, de Ciudad Universitaria, a las 19 horas, con un programa que incluye melodías de los rusos Dimitri Kabalevsky y Nikolai Rimsky-Korsakov, así como del finlandés Jean Sibelius.

Este proyecto permite fomentar el gusto por la música académica entre la comunidad universitaria, fortalecer el desarrollo de los estudiantes de música como ejecutantes dentro de una orquesta y vincularse con otras instituciones para que sus estudiantes tengan un grupo dónde efectuar sus prácticas orquestales, además de proyectar nuestros valores artísticos.

